

6231 Schlierbach, 28.08.2025

## Medienmitteilung

### Eröffnung Volg Schlierbach



Endlich ist es soweit. Nach einer kurzen Umbauphase ist der Dorfladen in Schlierbach ab dem 28. August 2025 wieder geöffnet. Neu wird dieser durch die Volg Detailhandels AG (Volg) geführt.

Bereits am Vorabend der Eröffnung hat Volg die Türen zum neu eingerichteten Laden geöffnet. Bei einem feinen Apéro durften sich die Delegationen der Vereine, die Lieferanten und Produzenten aus der Umgebung sowie der Gemeinderat das neue Konzept vorstellen lassen. Nebst neuen Produkten im Sortiment sind auch viele bisher beliebte Artikel aus der Umgebung weiterhin im Laden zu finden.

In seiner Ansprache bedankte sich der Bereichsleiter Mario Frey bei allen Beteiligten für ihren Einsatz und Engagement in den letzten Wochen und Tage. Nur durch den Beitrag jedes und jeder Einzelnen konnte die Übergabe, der Umbau und die Wiedereröffnung in so kurzer Zeit realisiert werden. Ein besonderer Dank gehe an das neue Team der Mitarbeitenden und insbesondere dem neuen Filialleiter, Stefan Stojanoski. Das Team hat es geschafft, den Laden innert weniger Tage vollständig einzurichten, zu beschriften und für die Kundschaft herzurichten.

Die Gemeindepräsidentin, Marina Graber, hiess Volg in Schlierbach herzlich Willkommen. Die Zusammenarbeit und Übergabe sei reibungslos verlaufen. Die Bevölkerung freue sich riesig, dass im Dorf weiterhin eine Einkaufsmöglichkeit bestehe – neu sogar mit einer Filiale der Post. Sie betonte, dass ein Dorfladen einen massgeblichen Teil zu einem attraktiven und aktiven Dorfleben beitrage. Sie erinnerte auch daran, dass ein Dorfladen kein Selbstläufer sei und ermunterte die Schlierbacher und Schlierbacherinnen, ihre Einkäufe im Dorf zu tätigen. Nur mit der Unterstützung aller lasse sich ein solches Angebot auch längerfristig aufrechterhalten.

**Gemeinderat Schlierbach**